

## Communiqué

## Dès le 29 mai, trains remis en service entre La Chaux-de-Fonds et Les Ponts-de-Martel

Une expertise menée par transN en fin d'année passée a permis de mettre en exergue des besoins d'assainissements supplémentaires des passages à niveau sur la ligne 222 (La Chaux-de-Fonds – La Sagne – Les Ponts-de-Martel). En conséquence, une taskforce a été mise sur pied pour assainir rapidement ces passages à niveau afin de respecter pleinement la réglementation fédérale. La planification et la mise à l'enquête seront effectuées ces prochaines semaines.

Afin de lancer ces travaux d'assainissement, transN a pris la décision d'interrompre la circulation des trains de la ligne 222 le 1<sup>er</sup> mai dernier. Ces travaux devant durer plusieurs mois, il a été finalement décidé d'un commun accord avec les commanditaires, notamment après des échanges intensifs avec le canton, de mettre en œuvre des mesures provisoires urgentes permettant d'améliorer substantiellement la sécurité des passages à niveau, parallèlement à la reprise de l'exploitation ferroviaire à court terme. La mise en place de ces mesures dans les jours qui viennent permettra une remise en circulation des trains le dimanche 29 mai. La fermeture d'un mois, avec une offre de substitution par bus, s'est avérée nécessaire pour la mise en œuvre de ces mesures provisoires urgentes, malgré les difficultés que cela a pu générer pour les voyageurs.

Les Transports Publics Neuchâtelois remercient par avance leur fidèle clientèle de sa compréhension et la prie de bien vouloir les excuser pour les désagréments vécus sur la ligne 222.

Transports Publics Neuchâtelois, le 19 mai 2016